
Herr Schmitz-Porten schlug vor, den Antrag zur Beratung in den Ausschuss für Schule, Bildung 
und Weiterbildung zu verweisen. 
 


